

El idioma único

Un inquieto traductor de la Unión Europea ha inventado un nuevo "idioma" para que todos los europeos se entiendan mejor. Lo ha bautizado con el simpático nombre del "europanto".

Durante la edad media fue el latín el idioma de la gente culta y el siglo pasado fue el francés. Actualmente el inglés se proclama como el idioma internacional, pero esta lengua no cuenta con la simpatía de todos.

En Bruselas todos los documentos de trabajo están redac-

tados en la lengua de origen, o sea que si un documento proviene de España, estará en cas-



tellano. ¿Se imaginan la importancia del equipo de tra-

ductores en el seno de la EU?

A principios de siglo apareció un idioma llamado esperanto, pero a pesar de la gran acogida que obtuvo, fue desapareciendo y muy poca gente se acuerda de él.

Ahora llega el europanto, una inteligente mezcla de palabras de todos los idiomas europeos. Debido a las excelentes críticas que ha obtenido entre algunos sectores de la sociedad, el periódico francés Le Soir ha decidido publicar una entrega semanal sobre este invento.